

Vorstandssitzung 17.05.2011

Anwesend: Rafael Götti (RG), Lukas Schrittwieser (LS), Michael Neunert (MN), Petros Papadopoulos (PP), Michael Wirth (MW), James Guthrie (JG), Holger Hippke (HH)

Abwesend: Ismail Morgenegg (IM), Andreas Züger (AZ), Merlin Batzill (MB), Johannes Suter (JS)

Gäste: Christoph Thormeyer (HoPo MAVT)

Protokoll genehmigen

Das Protokoll der vorletzten Vorstandssitzung von MW und MN wurde einstimmig genehmigt. Ausserdem wurde die Vorlage von MW entwickelt gutgeheissen. Das Protokoll der letzten Sitzung von PP wurde ebenfalls einstimmig angenommen.

Mitteilungen

FRUKDUK Weeekend

Christoph Thormeyer war am FRUKDUK Weekend. Thema war unter anderem war einmal mehr die Stipendieninitiative. Jeder Fachverein soll dabei stimmen sammeln und der Verein mit den meisten Stimmen erhält einen Preis. Zum FR wurden Verbesserungsvorschläge gesammelt und der Sinn des FRs diskutiert. Die Geldverteilung stand ebenfalls zur Diskussion, weil ausser dem AMIV und dem VIS praktisch jeder Fachverein an ihren finanziellen Grenzen arbeiten.

Präsidium

RG war an der Vorstandssitzung des VMP. Er wollte die Angelegenheit mit dem TUX klären und die Wogen glätten. Er möchte noch zum Thema PVK von den HoPos informiert werden, weil sich die Anfragen seitens der Studenten häufen.

Quästur

IM ist nicht anwesend.

HoPo ITET

Die Verträge für die PVKs laufen, die meisten Assistenten haben ihn schon unterschrieben. Die Organisation für die PVKs ist immer noch aktiv.

HoPo MAVT

SmL hat letzte Wuche stattgefunden. Das Konzept hat sich bewährt und sollte weiterverwendet werden. Die Labs haben sehr gutes Feedback, MN wird noch ein Feedback Mail schreiben und die Labs um finanzielle Unterstützung zu bitten. Daneben wurden die Räume für die PVKs reserviert und die Organisation ist weiterhin am Laufen.

MN und JG waren bei der Buchbinderei für das AMIV Buch und haben die Farbe des Leders und die Dicke und sonstige Eigenschaften des Buches ausgewählt.

ER

Die Kontakt.11 Organisation läuft gut. MB hat Fortschritte erzielt mit der Website und ein weiterer Fototermin für ein OK Foto steht schon fest.

Information

JG hat die AMIV Jobbörse aufgeschaltet. Nebenbei fand eine weitere Merchandisingssitzung statt. Das AMIV-Wear Branding nimmt langsam Gestalt an.

MW hat eine Vorlage für das Vorstandsprotokoll erstellt, welches noch zur Diskussion steht.

Kultur

Am Speeddating haben sich 200 Leute angemeldet, 180 Personen waren anwesend. Eines der Pärchen hat ein AMIV Ball Ticket gewonnen und haben ein positives Feedback gegeben. Der AMIV Ball war ein Erfolg, obwohl der Event nicht ausgebucht hat. Der Vorstand spricht sich für das Weiterführen des Balls aus, wenn die Kosten und das Konzept überarbeitet wird.

Infrastruktur

Zum neuen Bier hat es noch kein negatives Feedback gegeben und das Eisfach wieder aufgefüllt.

Diskussionen

Geschenkidee VMP-Jubiläumsfeier

Der AMIV konstruiert einen Ehrenpokal, der bei jedem Jubiläum weitergegeben werden kann. RG übernimmt die Zuständigkeit für die Fertigung des Pokal.

Nachfolge

HoPo MAVT:

Christoph Thormeyer oder Bastian Wohlfender sind mögliche Kandidaten für die Nachfolge von MN.

HoPo ITET:

Jesko Müller oder Marcel Flügel Ribeiro sind mögliche Kandidaten für die Nachfolge von LS, obwohl dieser vielleicht auch weitermachen könnte.

ER:

Benjamin Staubli ist ein möglicher Kandidat für die Nachfolge von PP.

Information:

MW muss vielleicht seinen Posten freigeben, da er den AMIV vielleicht verlässt. Es wäre wahrscheinlich aber kein schwieriges Unterfangen, einen Nachfolger zu finden.

Kultur:

Stephanie Amrein ist eine mögliche Kandidatin für die Nachfolge von MB.

Die möglichen Kandidaten werden nächste Woche an einem Vorstandsgrillevont vorgestellt, damit sie sich gegenseitig schon kennenlernen können.

VIS Leute

Zurzeit ist die Situation mit den aktuellen VIS Mitgliedern ein bisschen eskaliert. Es liegen zu viele Besitzeigentümer und Schrottteile im Vorstandszimmer rum und der Raum wird zu selbstverständlich genommen, obwohl sie eigentlich Gäste sind. Fabian Brun hat sich angeboten, mit den VISlern zu diskutieren und die Sache zu klären.

Blitz-Artikel

Dieses Jahr ist das Jahr der Freiwilligenarbeit und RG wird einen Blitz-Artikel dazu schreiben. Darin werden sich Leute über eine E-Mail beim AMIV bedanken können. MW wird sich dafür um eine passende Anzeige auf der Homepage oder über den VIS Laufdisplay oder auf einem Poster kümmern.